

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 20.08.2019

Anfrage 1082/2019 zur Sitzung am 28.08.2019

Mauerstück (CDU)

Das Mauerstück an der Rampe zur Theodor-Heuss-Straße dient dem Gedenken an die deutsche Teilung und an die sozialistische Unrechtsherrschaft in Ostdeutschland. In den letzten Jahren hat dieses Denkmal sehr gelitten. Die Gedenktafel auf der Rückseite des Mauerstücks wurde offenbar vor Jahren zerstört, inzwischen ist auch die einst daneben errichtete Stele verschwunden.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Welche Gründe sind der Verwaltung dafür bekannt, dass die Gedenktafel und die Stele beim Mauerstück verschwunden sind?
2. Für wann ist seitens der Verwaltung das Wiederanbringen einer Gedenktafel bzw. ein Wiedererrichten der Stele geplant?
3. Was unternimmt die Verwaltung, um das Mauerstück vor baulichen Schäden und einem Verfall zu schützen, um es auch für künftige Generationen als Denkmal zu erhalten?
4. Auf welche Art und Weise macht die Verwaltung die in Mainz ansässigen Menschen und Schulen auf das Mauerstück als Denkmal aufmerksam?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender